

KIM

Aster Panglima TNI Mayjen Purwo Sudaryanto Bertandang Kediaman Ketua Gerdayak Indonesia

Indra Gunawan - KIM.WEB.ID

Aug 6, 2022 - 10:56



PALANGKA RAYA – Rumah kediaman Ketua Umum Gerdayak Indonesia, Yansen Binti tampak berbeda dari biasanya, pasalnya tokoh Dayak Kalimantan Tengah ini, mendapat tamu kehormatan dari jajaran petinggi TNI. Dia adalah Purwo Sudaryanto, mantan Danrem 102 Panju Panjung yang kini telah dipercaya menjadi Asisten Teritorial Panglima TNI berpangkat Mayor Jenderal.

Sosok yang dikenal ramah dan murah senyum itu tampak gembira melihat Yansen Binti menyambutnya di depan pintu, Jumat (5/8/2022) sekitar pukul 10.00 Wib.



“Saya memang sengaja mengunjungi sahabat saya Bapak Yansen Binti, rindu lama tak bertemu,” ujar Mayjen Purwo.

“Selamat datang di rumah kami yang sederhana Jenderal,” sambut Yansen Binti didampingi beberapa pengurus Gerdayak Indonesia.

Dalam pembicaraan penuh keakraban tersebut Mayjen Purwo dan Gerdayak saling bertukar informasi dan mendiskusikan topik-topik menarik seputar jiwa kebangsaan dan rasa nasionalisme, serta pembangunan sumberdaya manusia khususnya di Kalimantan Tengah, khususnya menyambut berdirinya Ibu Kota Negara di pulau Kalimantan.

Mayjen Purwo yang kini menjabat Asisten Teritorial Panglima TNI menyampaikan, Kalimantan Tengah punya peran strategis sebagai daerah penyangga IKN. “Saya berharap pak Yansen dan segenap anggota Gerdayak mempersiapkan diri menyambut perubahan tersebut dengan optimisme dan antusiasme, pindahnya IKN adalah sebuah tantangan sekaligus peluang untuk masyarakat Kalimantan Tengah,” ujar Purwo.

Sementara itu Yansen Binti selaku Ketua Umum Gerdayak Indonesia menyatakan pihaknya mendapat kehormatan besar untuk menerima kedatangan Aster Panglima TNI.

“Kami merasa terhormat menerima kedatangan Jenderal Purwo untuk

bersilaturahmi dengan Gerdayak,” ujar Yansen.

Menurutnya, kehadiran Mayjen Purwo adalah berkah khusus bagi Gerdayak Indonesia. “Kami menerima banyak gagasan luar biasa yang telah disampaikan pak Jenderal dalam pertemuan hari ini, dan itu menambah semangat kami untuk semakin giat berkiprah dan berkarya bagi masyarakat, bangsa dan negara,” lanjut Yansen.

Lebih jauh Mayjen Purwo juga menyampaikan pentingnya organisasi Gerdayak ikut ambil bagian dalam mendorong tumbuhnya rasa persatuan di antara anak bangsa, terlebih di saat ini dimana perkembangan jaman di era globalisasi bisa saja mengikis rasa nasionalisme dan kebangsaan, “Ini harus kita respon bersama dengan memperkuat nasionalisme dalam bingkai Pancasila dan NKRI,” tambah Purwo.

Pertemuan yang bernuansa silaturahmi tersebut, Gerdayak juga menyerahkan Plakat Gerdayak sebagai penghargaan dan apresiasi kepada Mayjen Purwo yang dalam pandangan Gerdayak telah banyak memberikan kontribusi positif untuk masyarakat Kalimantan Tengah.

“Kami berharap dengan jabatan sebagai Aster Panglima TNI Jenderal Purwo dapat lebih banyak lagi memberikan karya dan kontribusi untuk negeri kita tercinta Indonesia,” ujar Yansen Binti sambil menyerahkan Plakat Gerdayak kepada Mayjen Purwo Sudaryanto.